

H Mukti: Kader PKK tidak Bisa Sendiri Wujudkan Kampung Keluarga Berkualitas

solmi - JAMBI.GO.WEB.ID

Nov 2, 2023 - 19:50



MERANGIN - Untuk mewujudkan Kampung Berkualitas, para kader Keluarga Berencana, kader Tim Pendamping Keluarga (TPK) dan kader Pos Yandu, tak bisa berjalan sendiri, semua harus kompak sehingga apa yang diinginkan bisa tercapai.

Hal tersebut sebagaimana dikatakan Pj Bupati Merangin H Mukti saat

melaunching Kampung Keluarga Berkualitas di halaman Kantor Kecamatan Pamenang Barat, Kamis (02/11).

“Para kader harus bersinergi dengan semua stakeholder, artinya semua harus bersatu padu. Insya Allah dengan dukungan semua kader apa yang kita inginkan dapat tercapai,” ujar Pj Bupati.

Jadi lanjut H Mukti, kinerja para kader tidak bisa setengah-setengah, semua harus total bersama-sama terjun melibatkan diri bekerja secara maksimal sesuai dengan Pokjanya masing-masing.

Untuk Kecamatan Pamenang Barat tersebut, Pj Bupati memuji kekompakan para kadernya, dibawah Koordinator Petugas Lapangan Keluarga Berencana (PLKB) Kecamatan Pamenang Barat Eva Rezanti, semua kompak bersatu.

Launching Kampung Keluarga Berkualitas untuk Kecamatan Pamenang Barat tersebut, diandai dengan pemukulan Gong oleh Pj Bupati Merangin H Mukti didampingi Kepala Perwakilan Kantor BKKBN Provinsi Jambi Putut Wurianto dan Ketua TP PKK Merangin Dr Hj Indriana Mayesti Mukti.

Pada kesempatan itu, Pj Bupati bersama Ketua TP PKK Merangin menyalurkan Pemberian Makanan Tambahan (PMT) kepada seorang balita Stunting dari Desa Pukau Tujuh Kecamatan Pamenang Barat.

“Jadi berdasarkan data aplikasi Elektronik Pencatatan dan Pelaporan Gizi Berbasis Masyarakat (EPPGBM), untuk Kecamatan Pamenang Barat ini hanya ada satu anak Stunting,” ujar Ketua TP PKK Merangin Dr Hj Indriana Mayesti Mukti.

Pada launching Kampung Keluarga Berkualitas itu, juga digelar temu kader dalam peningkatan capaian kinerja pembangunan keluarga dan percepatan penurunan angka Stunting.

Menariknya lagi, juga diedarkan Centang (Celengan Anak Stunting) kepada semua yang hadir. Alhamdulillah untuk Centang hari itu bisa terkumpul lebih dari satu juta rupiah.

Tampak hadir pada acara itu, Kepala Dinas DPPKB Kabupaten Merangin H Abdaei, Kepala Dinas PMD Merangin Andre, Camat Pamenang Barat Khaidir, unsur Forkopimcam Pamenang dan para kader.

Usai launching Kampung Keluarga Berkualitas, Pj Bupati Merangin bersama Ketua TP PKK Merangin dan rombongan meninjau lokasi kebun sayur milik Kelompok Tani Simpang Limbur Merangin.(IS/kom)